

Para un estudio sobre estrategias de prevención de HIV, tres investigadores de la Universidad del Océano Atlántico identifican colegas interesados en el tema en 13 países en América, Europa y Asia. Como parte de los acuerdos, los/as investigadores proponentes ofrecerían los materiales e instrumentos, adiestramiento para el uso de los mismos (de manera virtual) y realizarían el análisis de los datos. Cada colaborador también recibiría el análisis de los datos de su país para utilizarlo en publicaciones o presentaciones. Como parte del acuerdo, todos/as los/as colaboradores debían mencionar el proyecto de donde provenían los datos.

En el transcurso de un año, desarrollaron los instrumentos y adiestraron a los y las asistentes que recogerían los datos. Al cabo de 2 años, el equipo de investigación logra obtener una muestra de 3,020 sujetos. Los proponentes hacen los análisis de datos globales y envían a cada uno de los países, los resultados correspondientes. Durante el tercer año, los/as investigadores de la Universidad del Océano Atlántico publican dos artículos en revistas arbitradas con los resultados del estudio de manera global segmentados en dos áreas.

La investigadora de la Universidad del Mar Caribe se comunica con los investigadores de la Universidad del Océano Atlántico para reclamar que no fue incluida como autora en ninguno de los dos artículos.